
 

 

REQUERIMENTO N° 008/11 
De Informações 

 
 

“Sobre as condições da Quadra 

Esportiva da Praça Antônio Leme, 

no bairro Mollon”. 

 
 

Considerando-se que, a Quadra Esportiva da Praça Antônio 

Leme encontra-se em péssimas condições, com alambrados danificados, lixo 

acumulado dentro da quadra, e as tabelas de concreto praticamente 

destruídas (fotos em anexo); 
 
 

Considerando-se que, conforme informações dos munícipes, 

bem como das crianças e adolescentes que freqüentam a quadra, cada vez 

que a bola atinge a tabela pedaços de concreto descolam e caem no chão, o 

que pode causar graves acidentes aos usuários do local; 
 
 

Considerando-se que, já foram feitos requerimentos sobre este 

assunto, mas até o momento nada foi realizado; 

 

 
  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

 

1 – Por que mesmo depois de vários meses as tabelas de concreto continuam 

na quadra, da mesma maneira, sem serem substituídas? 

 

2 – Por que o Diretor de Esportes Antônio Figueiredo, que visitou o local no 

ano de 2010 e verificou as péssimas condições, disse para este vereador que 

realmente havia riscos, mas no dia que esteve lá não havia guincho 

apropriado para retirar as tabelas, e após isso, não tomou nenhuma 

providência até o momento?  

 

3 – Foi feita alguma comunicação à Secretaria de Obras, ou a outros setores 

para resolver este problema? 

 

4 – Qual a previsão para as tabelas de concreto serem removidas e 

substituídas, bem como as outras melhorias que a quadra necessita serem 



 

 

realizadas?  

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de janeiro de 2011. 
 
 

ADEMIR DA SILVA 

- Vereador – 



 

 

(Fls. 2 – do Requerimento de Informações n° 008/11) 
 

 

Fotos da quadra em péssimas condições, tabela praticamente destruída, lixo 

acumulado e alambrados quebrados: 
 

 

 
 


